

IT:U – Kommunikations- und Informationsplattform

Verlautbarungsteil

Jahrgang 2024

Ausgegeben am 20. Dezember 2024

Nr. 0001 Kundmachung: **Beschluss des Gründungskonvents, mit dem die vorläufige Satzung geändert wird**

Beschluss

des Gründungskonvents der Interdisciplinary Transformation University Austria, mit dem die vorläufige Satzung geändert wird

Der Gründungskonvent der Interdisciplinary Transformation University Austria hat in seiner Sitzung vom 9. Dezember 2024 beschlossen:

Artikel 1

Die vorläufige Satzung der Interdisciplinary Transformation University Austria, in der Fassung des Beschlusses des Gründungskonvents vom 3. Juni 2024, wird wie folgt geändert:

1. *Im Satzungsteil V Abs. 1 wird das Datum „28. Februar 2025“ durch das Datum „30. Juni 2025“ ersetzt.*
2. *Im Satzungsteil VII § 31 wird das Datum „28. Februar 2025“ durch das Datum „30. Juni 2025“ ersetzt.*

Artikel 2

Diese Satzungsänderung tritt Ablauf des Tags ihrer Kundmachung auf der Kommunikations- und Informationsplattform der Interdisciplinary Transformation University Austria in Kraft.

Die Vorsitzende des Gründungskonvents:

Claudia von der Linden

IT:U – Communication and information platform

Promulgation Section

Volume 2024

Issued on December 20, 2024

Nr. 0001 Announcement: **Resolution of the Founding Convention Amending
the Provisional Bylaws**

Resolution

of the Founding Convention of the Interdisciplinary Transformation University Austria, amending the provisional statutes

The Founding Convention of the Interdisciplinary Transformation University Austria resolved in its meeting on December 9, 2024:

Article 1

The provisional statutes of the Interdisciplinary Transformation University Austria, as adopted by the resolution of the Founding Convention on June 3, 2024, are amended as follows:

1. *In Part V, Section 1 of the bylaws, the date "February 28, 2025" shall be replaced with "June 30, 2025".*
2. *In Part VII, Section 31 of the bylaws, the date "February 28, 2025" shall be replaced with "June 30, 2025".*

Article 2

The amended bylaws shall be published on the IT:U website and shall enter into force at the end of the day of publication.

The Chair of the Founding Convention:

Claudia von der Linden